

Herren Bezirksklasse, Gruppe 2

TSV Steinhilben : TTG Sonnenbühl II
Samstag, 04.03.2023, 18:00 Uhr

Burkhart tütet den Sieg für den TSV Steinhilben ein

Als Lothar Burkhart sein Einzel am Samstagabend nach Hause fuhr, war das Spiel der Herren Bezirksklasse, Gruppe 2 nach ca. 2 Stunden Spielzeit beendet. Ein deutliches 9:0 prangte auf der Anzeigetafel in der Halle. Der Gastgeber hatte gerade die TTG Sonnenbühl II besiegt und somit zwei Punkte gesammelt. In den einzelnen Spielen stand die TTG Sonnenbühl II, vielleicht auch aufgrund von 2 eingesetzten Ersatzspielern, meist auf verlorenem Posten, denn nur 4 Satzgewinne konnten erzielt werden.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Die richtige Herangehensweise hatten Burkhart / Schlageter beim Erfolg in drei Sätzen gegen Mauser / Gekeler von Beginn an. Das war ein souveräner Sieg. Kegel / Heinzelmann konnten im Spiel gegen Petrowsky / Herrmann einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewannen in vier Sätzen. Betz / Burkhart machten mit Wöltjen / Maier beim 11:3, 11:5, 13:11 ziemlich kurzen Prozess und gewannen ihr Doppel sicher. Die Anzeigetafel zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 3:0. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Horst Burkhart machte mit Markus Petrowsky beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Eher ungefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Uwe Kegel gegen Hans Mauser. Da gab es nichts zu rütteln. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:0 an den Tisch. Beim folgenden 11:5, 11:6, 11:8 gegen Uwe Wöltjen fand Ludwig Schlageter von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Da gab es nichts zu rütteln. Thomas Betz hatte im Einzel gegen Stefan Gekeler am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Bevor sich dann wenig später das untere Paarkreuz gegenüberstand, stand es zu diesem Zeitpunkt 7:0. Einen umkämpften Sieg feierte wenig später Ralf Heinzelmann beim 3:2 gegen Robin Maier, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Einen sicheren Punkt für seine Mannschaft holte Lothar Burkhart beim 3:0 gegen Jürgen Herrmann. Mit dem letzten Match des Tages fand ein rückblickend eher einseitiger Mannschaftskampf sein Ende.

Nach diesem Ergebnis weist der TSV Steinhilben nun ein Punktekonto von 16:8 Punkten auf, während die TTG Sonnenbühl II vor dem nächsten Spiel, das am 12.03.2023 gegen den VfL Pfullingen ansteht, 1:27 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TSV Steinhilben bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 17.03.2023 gegen den TSV Eningen.

Statistik:

TSV Steinhilben

Doppel: Burkhart / Schlageter 1:0, Kegel / Heinzelmann 1:0, Betz / Burkhart 1:0

Einzel: H. Burkhart 1:0, U. Kegel 1:0, L. Schlageter 1:0, T. Betz 1:0, R. Heinzelmann 1:0, L. Burkhart 1:0

TTG Sonnenbühl II

Doppel: Petrowsky / Herrmann 0:1, Mauser / Gekeler 0:1, Wöltjen / Maier 0:1

Einzel: H. Mauser 0:1, M. Petrowsky 0:1, S. Gekeler 0:1, U. Wöltjen 0:1, J. Herrmann 0:1, R. Maier 0:

1